



JELANG PILKADA 2024

# Forpi Kota Yogya Ingatkan ASN Jaga Netralitas

**YOGYA (MERAPI)** - Forum Pemantau Independen (Forpi) Kota Yogyakarta mengungkapkan salah satu ujian terberat bagi Aparatur Sipil Negara (ASN) termasuk di lingkungan Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta adalah persoalan netralitas di saat pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) atau Pemilihan Wali Kota dan Wakil Wali Kota Yogyakarta pada November 2024 mendatang.

"Posisi ASN dalam setiap pemilihan termasuk Pilkada November 2024 nanti sangat strategis karena ada relasi kepentingan, apalagi kandidatnya pernah menjabat sebagai kepala daerah. Ada perasaan

ewuh pakewuh atau sungkan," ujar Baharuddin Kamba, Anggota Forpi Kota Yogyakarta kepada wartawan, Kamis (29/8).

Karena memanfaatkan ASN sebagai mesin elektoral guna mendongkrak popularitas dan perolehan suara sering kali dimanfaatkan oleh para calon.

Untuk itu netralitas ASN khususnya di lingkungan Pemerintah Kota Yogyakarta akan diuji pada Pilkada serentak pada 24 November 2024 nanti.

Meski sejumlah peraturan terkait dengan netralitas ASN harus dipatuhi, tetapi di sisi lain menjadi dilema karena ada dugaan

tekanan dari atas dan perasan ewuh pakewuh apalagi pernah utang budi pada salah kandidat dalam Pilkada.

Untuk itu Forpi Kota Yogyakarta mengingatkan kepada ASN khususnya yang ada di lingkungan Pemerintah Kota Yogyakarta untuk memantapkan dan meneguhkan kembali sikap netralitas ASN pada Pilkada 2024.

Baharuddin Kamba mengatakan, suka atau tidak suka, konstestasi Pilkada tidak bisa dipisahkan dengan kepentingan birokrasi. Karena Pilkada nantinya melahirkan pemimpin yang akan memandu jalannya birokrasi di pemerintahan di Kota Yogyakarta.

Sosialisasi terkait larangan dan netralitas ASN dalam Pilkada 2024 khususnya bagi ASN di lingkungan Pemerintah Kota Yogyakarta sangat perlu dilakukan. Apalagi hal-hal yang masih berada

dalam zona abu-abu, apakah boleh atau tidak ASN berada di ranah tersebut agar ASN di lingkungan Pemerintah Kota Yogyakarta tidak terjebak dalam hal-hal yang menimbulkan masalah di kemudian hari.

Termasuk juga penggunaan media sosial selama masa Pilkada 2024 ini haruslah bijak dan berhati-hati. Apabila masyarakat Kota Yogyakarta menemukan dengan disertai bukti yang mendukung dan dapat dipertanggungjawabkan terkait dengan ketidaknetralan ASN Pemerintah Kota Yogyakarta dalam Pilkada, silahkan dapat melaporkan ke kantor Forpi Kota Yogyakarta.

"Laporan atau aduan masyarakat akan Forpi Kota Yogyakarta koordinasikan dengan Inspektorat maupun BKSDM Pemerintah Kota Yogyakarta," terangnya.

(Usa)-d



Anggota Forpi Kota Yogyakarta, Baharuddin Kamba.

MERAPI-YUSRON MUSTAQIM

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Forpi	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005